

◆たくましい子 ◆ちからをあわせる子 ◆ばっちり学ぶ子 ◆なにごともしぬく子



たちばなっ子

橘小学校だより
平成29年12月5日
教務部

“凡事徹底”

“本物のすごさを実感” しました。

11月28日、たちばな夢プランの一環として、遊学館吹奏楽部の方々に来ていただき、マーチング演奏を聴かせて頂きました。橘小学校の5・6年生も運動会でマーチング演奏をしていますが、遊学館の全国レベルのマーチング演奏を目の当たりにして、音の響きや規律正しい動きなど、多くのことを学べたように思います。本物に学んでいるときの子供達の目の輝きは違います。心に残る機会を本当にありがとうございました。

演奏を聴いて、音を聴くたびに、むねのおくにまで感じました。音一つ一つに気持ちがこめられている感じがしたのが、すごいなあと思いました。どの曲も、すごく迫力がありました。あんな風になれるようにがんばりたいです。 4年 酒井 愛琉

今日の遊学館の演そうを聞いて「どうしてこんな大勢できれいに演奏できるのだろう」と不思議に思いました。でも、その答えは、みんなで協力し、一人一人ががんばることなんだと思います。

5年 山口 恋弓



おとがきれいだったし、みんなそろっていたし、またききたいくらいです。わたしもはやくやってみたくです。きれいなおとにかんどうしました。

1年 すな上 ま子

はたをやっていた人のうごきがきれいでした。はたの人が笑顔でやっていたので、わたしもうんどう会のリズムの時などに笑顔でやりたかったです。とってもすてきでした。

2年 奥村 杏菜

いろんながっきがあつたけど、とくにサックスがよかったです。わたしもサックスをふいてみたくになりました。フルートの音がとてもきれいです。みんな笑顔なので、やさしい人がいっぱいいるなあと思いました。

3年 中島 りこ

音がとてもきれいで、聴くのがとても楽しかったです。初めて目の前でマーチングを見て、迫力にびっくりしました。特にすごいと思ったのが、楽器をふきながら動いていたことです。運動会の際にぼくもしたけど、それとは全然ちがいました。とても速く動いているのに音が出ていて、これが1人だけでなく、全員がしているのがすごいと思いました。とてもいい演奏が聴けてよかったです。とてもいい経験をしたと思います。

6年 野口 歩夢

金管楽器と木管楽器の人の音が大きくて、とてもはく力がありました。音楽で自然と元気になったり、ノリノリになったので、とても楽しかったです。演奏会を聴いたときに楽器と遊学館の人たちが一つになっているのが伝わりました。はたを使っているカラーガードの人も息ぴったりでみんなをととても楽しませているのがすごいと思いました。

6年 川北 慶二

今まで他の学校の演奏会に行ったことがあったけど、どの学校よりも、音に気持ちがこもっている演奏で、とても心に残りました。高校生の演奏だとは思いませんでした。おどっている人の表情と演奏している人の表情から、常にやる気を感じられました。マーチングが大好きな気持ちも感じられて、本当にすごいなと思いました。本当に貴重な体験ができました。これからも練習して、日本一になってほしいと思いました。

6年 井波 絹糸

きびきび動いていてすごいと思ったし、みんな本気でやっている気持ちが演奏で伝わってきました。心にぐっときたし、感動しました。最初の入場から退場まで1秒も気をぬいてなくてすごいと思いました。入場の時のきりっとした顔、一生けん命えんそうしているのが伝わる一つ一つの楽器の音、カラーガードの人のきれいでかたい姿、そして、最後のみんなの笑顔、見せてもらったものすべてが心に残っています。自分も高校生になったらあんなふうの一つのことに向かって一生けん命にできる人になりたいと思いました。

6年 塚本 知里

たくさんの先生方から学ばせていただきました！

ぶんぶんボウルの
コントで会場が
一気になごやかに

6年 エコ未来塾 ぶんぶんボウル

こしひかり、ゆめみずほ
ほほほのほ、3人合わせて
おこめ一ず

勝ち負けだけじゃなく、あきらめない気持ち
目標に向かっていくことが大事！

6年 金沢武士団 西谷さん

本物の毛皮を
さわったよ。
さわると気持ち
いいなあ！

2年 道徳GT 坂牧さん